

■ GROUPE D'ACTION MUNICIPALE « ENSEMBLE POUR RIEDISHEIM »

Nous avons connu la plus longue campagne municipale de la 5^{ème} République, et très certainement depuis que la République existe en France. Le COVID est passé par là.

Nos arguments électoraux, notre bilan et nos projets ont été peu porteurs durant cette campagne puisque nous sommes arrivés en troisième position au premier tour et que nous avons perdu des électeurs au deuxième tour.

Vous avez souhaité un changement pour Riedisheim et il est en place désormais : de nouvelles orientations, de nouvelles têtes, de nouveaux objectifs.

Ce choix, c'est le vôtre, le nôtre désormais puisque le Maire élu et son équipe municipale représente le résultat du scrutin.

Un Maire représente l'ensemble des Riedisheimois à la sortie des urnes, et même s'il ne porte qu'une partie de l'électorat..., il est légitime.

Cela nous le respectons.

Durant son mandat, il aura pour rôle de porter l'ensemble des ambitions de notre

Ville et de notre agglomération et nous lui souhaitons plein succès dans la réalisation de ses projets

Pour notre part, nous ne sommes plus que deux élus à représenter les voix des électeurs qui nous ont fait confiance, Marc BUCHERT et Fabrice KARR

Patricia FUCHS a fait le choix de rejoindre la liste de Mr Loïc RICHARD. C'est son choix, elle a adhéré à la charte de la liste AGIR pour Riedisheim et nous n'avons aucun commentaire à faire à ce propos.

Tout au plus, nous relevons que cette charte complète bien la charte des élus (prévue par le Code général des collectivités territoriales et lue par le Maire lors du Conseil municipal d'installation) et après quelques modifications suggérées par nos soins nous allons nous même y adhérer.

Cela confirme que l'on peut aspirer à une vie municipale apaisée sans pour autant faire allégeance à la liste majoritaire, l'intérêt collectif primant sur l'intérêt particulier !

Ainsi, et puisque nous restons deux seuls à

respecter l'engagement citoyen des électeurs de notre liste, nous vous confirmons que nous sommes animés par un esprit de co-construction dès lors que l'intérêt des Riedisheimois et le bien commun seront respectés.

Nous ne serons pas dans une opposition stérile mais nous défendrons les valeurs qui sont les nôtres.

Sont-elles très éloignées de la liste majoritaire en place, nous ne le pensons pas !

Nous souhaitons encore une fois plein succès à l'équipe en place, puisse t'elle doter notre commune de l'aura dont elle dispose auprès de notre agglomération et faire émerger pour notre Ville des projets porteurs d'avenir et d'épanouissement.

Mais plus prosaïquement, nous espérons que vous vous retrouverez dans les prochaines actions qui seront mises en place par cette nouvelle équipe municipale, dans l'intérêt bien compris pour Riedisheim.

Bien à vous

Marc BUCHERT et Fabrice KARR